

## **PARTICIPACIÓN DE LAS MUJERES EN LA POLÍTICA DE MÉXICO Y EL MUNDO**

El día de hoy el Instituto Electoral del Estado, realizó de manera virtual la conferencia “Participación de las Mujeres en la Política de México y el Mundo” con la Maestra en Gobernanza Metropolitana, Mónica Eden Wynter como ponente.

Durante la exposición, Edén Wynter mencionó con base en datos de la ONU MUJERES, que la paridad de género en los parlamentos nacionales tardará casi 40 años en lograrse, mientras que México se encuentra entre los 30 países con más mujeres en el gabinete.

Así mismo, expuso que las principales limitaciones para la participación política de las mujeres son estereotipos de género, la violencia política en razón de género que va en aumento, factores de discriminación, desigualdades y brechas en cuanto a salario, educación, servicios y cuidados.

Finalmente, destacó la importancia de un diálogo compartido entre hombres y mujeres sobre la igualdad de género para alcanzar una mayor participación de las mujeres en todos los ámbitos.

El evento contó con la participación de la Consejera Presidenta Blanca Yassahara Cruz García, la Consejera Electoral Evangelina Mendoza Corona y el Consejero Electoral Miguel Ángel Bonilla Zarrazaga.

De esta forma el IEE continúa comprometido con la generación de espacios de reflexión en torno a la igualdad de género.